

Peringati HUT Bhayangkara Ke-78, 18 Personel Polres Mojokerto Kota Tuai Penghargaan

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Jul 1, 2024 - 23:42



KOTA MOJOKERTO – Peringati HUT Bhayangkara Ke-78, Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel S. Marunduri S.I.K., M.H, bersama Forkopimda menggelar Upacara dan Tasyakuran di Balai Kota Mojokerto, Jalan Gajah Mada. Senin (1/7/2024).



Dengan dihadiri Forkopimda, Ketua KPU dan Bawaslu Kota Mojokerto, serta para tokoh agama dan tokoh masyarakat, turut menyaksikan pemberian penghargaan Pj Walikota kepada 18 Personel Polres Mojokerto Kota yang berprestasi atas keberhasilan menindak street crime, gangster, balap liar, tawuran, prostitusi dan peredaran miras diberikan kepada 6 anggota Satsamapta.

Yaitu Briпка Chandri Setya Purwandani, Briпка Dana Krisdianto, Brigpol Fachrudin Sultoni, Brigpol Moh. Syaifuddin, Briпка Dewa Arga Daffanata, serta Aipda Aris Dwi Wardhana. Penghargaan atas dedikasi melaksanakan respons cepat ungkap jaringan pelaku curanmor diberikan kepada 2 anggota Unit Resmob Satreskrim Polres Mojokerto Kota.

Yaitu kepada Aiptu I Nengah Anom Yudana dan Aiptu Toni. Sedangkan penghargaan atas keberhasilan mengungkap peredaran 1 juta pil koplo dan 186,7 gram sabu diberikan Pj Wali Kota Mojokerto kepada 9 Polisi.

Yaitu PS Kasat Resnarkoba Iptu Suparlan dan PS Kasi Propam Iptu Rachmanu Bayu Aji, KBO Satresnarkoba Iptu Achadi Mughani, Aiptu Ria Wahyudi, Briпка Gaguk Dwi Irawanto, Briпка Mamat Ansori, Briptomu Teguh Firanda, Briptomu Syahril Akbar, serta Briпка Annas Dwi Purbaya.

Peringatan Hari Bhayangkara ke-78 dilanjutkan syukuran di Aula Sabha Mandala Madya, kantor Wali Kota Mojokerto. Di momen ini, Daniel dan Pj Wali Kota Mojokerto Moh Ali Kuncoro memberikan santunan kepada 9 anak anggota Polres Mojokerto Kota yang yatim piatu.

"Di hari Bhayangkara ini kami tidak hanya merayakan hari jadi, tapi semua berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan dan pengabdian kepada masyarakat," terang AKBP Daniel ketika membacakan amanat Kapolda Jatim di lokasi.

Kapolres Mojokerto Kota juga menerangkan bahwa Polri akan selalu menjaga dan meningkatkan kebanggaan sebagai insan Bhayangkara dengan prestasi dan menjaga kehormatan pribadi, kesatuan dan institusi sebagai implementasi transformasi menuju Polri yang Presisi.

Daniel juga menyampaikan pesan Kapolda Jatim kepada seluruh personelnnya. Yaitu semua anggota Polres Mojokerto Kota harus memantapkan soliditas internal dengan selalu menanamkan kebanggaan terhadap kesatuan.

"Perkuat sinergitas dengan TNI, tokoh masyarakat, tokoh agama dan seluruh elemen masyarakat dengan mengembangkan kerja sama dan kolaborasi, baik dalam bertugas maupun dalam keseharian," tandasnya.